



Las vacunas contra el Covid-19 te protegen, son Seguras y Efectivas



ESTADOS UNIDOS

Joe Biden presentó billonario plan económico para ganar el pulso a China

hace 3 horas



CRISIS PORTUARIA

Vuelve y juega: por sedimentación, barco granelero no puede entrar a Barranquilla

hace 4 horas



ESTADOS UNIDOS

El cajero que vendió tabaco a Floyd dice que parecía estar "drogado"

hace 4 horas



VACUNACIÓN

En Soledad, casa a casa buscan a los adultos mayores para vacunarlos

hace 5 horas



CRISIS EN VENEZUELA

ONGs venezolanas piden a la ONU un enviado para crisis en frontera con Colombia

hace 5 horas



GENERALES

Validan una propuesta de ExxonMobil para un proyecto piloto de fracking en Colombia

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

Así lo dio a conocer la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) validó la propuesta de ExxonMobil para desarrollar un nuevo proyecto piloto de investigación integral de fracking en Colombia...

El proyecto, en el que ExxonMobil invertirá 53 millones de dólares, se denomina "Platero" y se desarrollaría en la cuenca sedimentaria del Valle Medio del Magdalena...

En esta zona avanza el Proyecto Piloto de Investigación Integral (Ppii) Kalé, que la ANH adjudicó a finales del año pasado a Ecopetrol.

Con presencia en más de 40 países, ExxonMobil se convierte en la segunda compañía que puede desarrollar este tipo de investigaciones, después de Ecopetrol.

La propuesta avalada por la ANH especifica que la inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades es de 0,5 % y el porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios es de 7 %.

Sobre la propuesta validada y que fue publicada hoy por la ANH se pueden hacer observaciones hasta el próximo 5 de abril.

Dos días después la Agencia contestará a las observaciones que pueda recibir y, posteriormente, el 8 de abril, adjudicará el contrato que hace parte de los Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (Cepi).

Con los Cepi Colombia busca obtener información científica para desarrollar la técnica de fracking en yacimientos no convencionales y aumentar sus reservas de hidrocarburos.

Actualmente el Consejo de Estado, máximo tribunal de lo contencioso administrativo, estudia una demanda que busca prohibir en el país el fracking.

Varios grupos de ambientalistas se oponen a que en Colombia se autorice el fracking y sus proyectos piloto porque consideran que ese mecanismo puede ocasionar daños ambientales como la contaminación de fuentes de aguas subterráneas.

El fracking permite acceder a reservas de gas situadas en rocas mediante la inyección a presión de líquidos en el terreno con el objetivo de aumentar las fracturas del sustrato rocoso donde se encuentran los yacimientos.

EFE

TAGS

- EXPLORACIÓN FRACKING HIDROCARBUROS PUERTO WILCHES SANTANDER EXXONMOBIL

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

Varios grupos ambientalistas se oponen a que Colombia autorice el fracking



CORRUPCIÓN

A la cárcel 3 policías que se habrían apropiado de parte de un cargamento de cocaína

hace 5 horas



VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19

Brasil autoriza uso de emergencia de la vacuna de Johnson & Johnson

hace 5 horas



CONTROL MIGRATORIO

Detectan a extranjeros ilegales que viajaban de manera irregular a Medellín

hace 6 horas



HOMICIDIO

A la cárcel hombre que mató a puñal a otro porque le cobró un dinero que le debía

hace 6 horas

Te puede interesar



FEMINICIDIO

A la cárcel el hijastro por el feminicidio de venezolana en Santo Tomás

hace 1 hora



SEMANA SANTA

Conservar la devoción, pero con prevención, recomienda el Presidente en Semana Santa

hace 2 horas



CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Secretaria de Educación de Cartagena fue remitida al Hospital Universitario del Caribe

hace 3 horas